

Refuerzan campaña de vacunación contra la influenza en O'Higgins

GISSELL ABARCA
 FOTOS HÉCTOR VARGAS

Autoridades llaman a la población a inmunizarse en abril, meses clave antes del pick respiratorio previsto para mayo.

Este jueves se llevó a cabo una nueva jornada de vacunación contra la influenza en el Jardín Infantil "Duende Melodía" de Rancagua con la presencia de la subsecretaria de Salud Pública, Andrea Albagli, quien reforzó la importancia de la inmunización en vísperas del invierno.

"Hemos venido a hacer una vacunación para proteger contra la influenza a los pequeñitos, recordemos que dentro de los grupos objetivos se incorporan todos los niños entre los 6 meses y 10 años, y es muy importante proteger a todos los grupos objetivos y a este grupo que es uno de los que se ve más afectados con la circulación viral, particularmente por la influenza que este año se adelantará para mayo el peak respiratorio y por ende abril es el mes clave para que las personas de grupo objetivo concurren a vacunarse", dijo la Subsecretaria de Salud Pública, Andrea Albagli.

Así con la finalidad de impulsar y concientizar sobre la importancia de la vacunación en vísperas del invierno, la autoridad nacional de salud indicó que en el país se observa un aumento en consultas de urgencia y en hospitalizaciones por causas respiratorias "ya vemos una curva al alza en todos nuestros sistemas de vigilancia del ISP y en las cantidades de consultas en urgencias y en hospitalizaciones, lo que confirma que este invierno la circulación viral será mucho más temprana", remarcó Albagli.

Hasta la fecha, 3,4 millones de personas han recibido la vacuna contra la influenza, indicó la subsecretaria "lo que indica que llevamos más de doble de lo que llevábamos el año pasado y refleja una cobertura de cerca del



Una nueva jornada de vacunación contra la influenza se realizó en el Jardín Infantil "Duende Melodía" de Rancagua.



La subsecretaria de Salud Pública, Andrea Albagli, reforzó la importancia de la inmunización.

34%", mientras que en la Región de O'Higgins "llevamos un poquitito más de un 36% y en general vamos dos puntos sobre el país. Insistimos en que las personas deben acercarse tempranamente a los vacunatorios que están habilitados y en www.vacunatorios.cl donde pueden revisar vacunatorios públicos y privados en convenio para que puedan acceder a la vacunación", dijo la Seremi de Salud de O'Higgins, Dra. Carolina Torres.

CLINICAS MÓVILES EN ACCIÓN

La autoridad nacional de salud además se congregó con representantes regionales y alcaldes de O'Higgins, donde encabezó el lanzamiento de refuerzo de la Campaña de Vacunación 2025 apoyada con el despliegue de las clínicas móviles en la región donde los dispositivos de salud adquiridos por el Gobierno Regional (GORE), recorrerán las 33 comunas de la región para llegar a los sectores más apartados e inmunizar a la población objetivo contra la influenza y SARS-CoV-2.

"La idea de hacerlo en conjunto con los alcaldes es que con estas clínicas móviles que van a salir en terreno a

vacunar a todos los sectores a ayudar en este proceso de vacunación. Agradecer a la subsecretaria que haya escogido a la región de O'Higgins para hacer este lanzamiento. Agradecer a alcaldes y alcaldesas de poner a disposición las clínicas móviles para llegar a todos los sectores donde no se llegaba con la campaña de vacunación. Hacer el llamado a la comunidad que se acerquen a los Cefsam, a las clínicas móviles para vacunarse", dijo el Gobernador Regional, Pablo Silva.

En un segundo recorrido, las autoridades se trasladaron hasta San Fernando, en el sector El Carmen de Los Lingües, con el objetivo de verificar en terreno el trabajo del equipo de salud en una zona rural.

La autoridad constató en terreno como se está desarrollando el proceso de vacunación, donde además de compartir con los equipos de salud, pudo resaltar sobre la campaña de vacunación. 

¿Quiénes deben vacunarse?

La influenza es una enfermedad respiratoria altamente contagiosa que puede provocar complicaciones graves, como neumonía o insuficiencia respiratoria, especialmente en grupos de riesgo.

La vacunación anual es la mejor medida preventiva y está dirigida al personal de salud, personas de 60 años o más, Pacientes con enfermedades crónicas, Mujeres embarazadas, cuidadores de adultos mayores y funcionarios de ELEAM, niños desde los 6 meses hasta quinto básico, docentes y asistentes de la educación preescolar y escolar hasta octavo básico.

Además, por segundo año consecutivo, se administrará de manera gratuita y universal la inmunización contra el Virus Respiratorio Sincicial (VRS) a lactantes nacidos desde el 1 de octubre de 2024.

Las autoridades invitan a la comunidad a visitar www.minsal.cl para encontrar su punto de vacunación más cercano y resolver dudas llamando a Salud Responde al 600 360 7777.

